

Sesiona en La Habana congreso de suelos



La Habana, 2 de may (RHC): El Congreso de Suelos comenzó en el Palacio de Convenciones de esta capital y seccionará hasta el 4 de abril con el objetivo de evaluar presentes labores y exponer proyecciones para conservación de tierras destinadas a cultivos agrícolas.

Asisten al evento más de 300 profesionales procedentes mayormente de América Latina y Europa, quiénes debatirán esenciales aspectos acerca de técnicas nucleares e isotópicas, cambio climático, bioproductos agrícolas, enseñanza de las ciencias de suelos, informática, calidad, fertilidad y nutrición de plantas, entre otros temas.

Este encuentro tiene en su programa conferencias de especialistas relacionadas con la preservación de suelos, experiencias de trabajo en las estaciones experimentales, visitas a centros agropecuarios, premios a trabajos relevantes y reconocimiento a científicos incorporados a esas tareas de manera permanente.

La erosión, compactación, salinidad y acidez de suelos se tratará igualmente como irregularidad que provoca el desequilibrio durante la siembra y cultivo de productos agrícolas alimentarios.

Actualmente en el mundo se trabaja para renovar y acondicionar las técnicas productivas con la conservación de los recursos naturales y dejar de utilizarlos con exceso de abonos químicos.

Las características físico químicas del suelo permiten aplicaciones de fertilizantes adecuados con el objetivo de contrarrestar secuelas negativas que afecten los terrenos especialmente aquellos agrocológicos.

Estos son temas que de acuerdo con el programa del Congreso de Suelos en el Palacio de Convenciones de La Habana se fundamentarán durante amplios debates y experiencias nacionales e internacionales expuestas por los presentes en este evento.

Por :Lorenzo Oquendo

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/161334-sesiona-en-la-habana-congreso-de-suelos>



Radio Habana Cuba